



2015/01/21

くらなび農園

～収穫大感謝祭～



祝 2015年

1月18日(日) 曇り時々晴れ

前日は雪が降り悪天候を心配しましたが、当日は時折太陽が顔をのぞかせて青空も広がる穏やかな冬の一日となり、くらなび農園収穫大感謝祭を開催しました。くらなび農園会員の皆さんをはじめ地元『河田東部美しい山里の会』の皆さま、くらなびスタッフあわせて総勢36人(大人27人、子ども9人)が参加しました。

くらなび農園の1年間の実りに感謝して『もちつき』『里芋もち』『焼き芋』『いのしし汁』をみんなで一緒につくり、おいに食べ、楽しく交流しました。



“臼とり”初体験!来年もよろしく!



地元の方は、慣れた手つきでもちつき開始。



お父さんと一緒にぺったん、ぺったん。



焼き芋をみんなで試食!
ほっくり、おいしい!



焼き芋づくり



里芋とお米でつくった里芋もちを、ホットプレートで焼きます。



とても脂がのったおいしいいのしし肉で、おいしいしし汁!



農園のめぐみに感謝し、いただきます～す!



焼き芋、里芋もち、いのしし汁、おろし餅、きな粉餅、ぼた餅、おむすびにお漬物。ここでしか味わえない、とびきりのごちそうです!



農園がある尾花町の田畑は雪に埋もれています。感謝祭の日は青空も広がりました。

次回くらなび農園は2月15日(日)。味噌づくりをします。

くらなび農園のお味噌はおいしいと大評判! ひと夏過ぎたらおいしい味噌をご賞味あれ!